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ATA N.º 45/2012 

------ATA DA REUNIÃO ORDINÁRIA DA CÂMARA MUNICIPAL DE CHAMUSCA  

REALIZADA  NO  DIA  29  DE  OUTUBRO  DE  2012.-------------------------------------

-------Aos vinte e nove dias do mês de outubro do ano dois mil e doze, nesta 

Vila da Chamusca, na Sala de Reuniões do Edifício dos Paços do Concelho, 

reuniu a Câmara Municipal sob a Presidência do Senhor Presidente Sérgio 

Morais da Conceição Carrinho, e com as presenças dos outros Senhores 

Vereadores Joaquim José Duarte Garrido, Francisco Manuel Petisca Matias, 

João Manuel Duarte Lourenço e Paulo Jorge Mira Lucas Cegonho Queimado, 

comigo, Cristina Isabel Pires Queimado, Técnica Superior que secretariei.--------

--------Verificando-se quórum, o Senhor Presidente, declarou aberta a reunião, 

eram dezassete horas e quinze minutos, após o que se deu início à apreciação 

dos seguintes assuntos:-------------------------------------------------------------------------

------ATA DA REUNIÃO ANTERIOR – Previamente distribuído pelo Executivo o 

texto da ata da reunião anterior, foi a mesma aprovada por unanimidade.-------

-----SITUAÇÃO FINANCEIRA / RESUMO DIÁRIO DA TESOURARIA – EM 

26.10.2012 - TOTAL DISPONÍVEL: 350.944,00€;OPERAÇÕES ORÇAMENTAIS: 

302.895,26€; OPERAÇÕES NÃO ORÇAMENTAIS: 48.048,74€; DOCUMENTOS: 

40.798,25€.-----------------------------------------------------------------------------------------

-------ORDEM DO DIA: Entrou-se depois na ORDEM DO DIA composta dos 

seguintes pontos previamente estabelecidos:----------------------------------------------------

-------------------------------Documentos para conhecimento-----------------------------

------(01) – CIRCULARES DA ASSOCIAÇÃO NACIONAL DE MUNICIPIOS 

PORTUGUESES:-----------------------------------------------------------------------------------

------A Câmara tomou conhecimento do teor dos Pareceres remetidos pelas 
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Circulares da ANMP sobre:---------------------------------------------------------------------

-------A) - PROPOSTA DE LEI N.º 102/XII – ALTERAÇÃO À LEI DO ORÇAMENTO 

DO ESTADO PARA 2012;------------------------------------------------------------------------

-----B) PROPOSTA DE LEI DO ORÇAMENTO DE ESTADO PARA 2013;-----------------

-------(02) - REORGANIZAÇÃO ADMINISTRATIVA AUTÁRQUICA: --------------------

-------Circular do Movimento “NO RIBATEJO FREGUESIAS SIM” registada no 

livro respetivo sob o número 11886 em 26.10.2012, remetendo e solicitando a 

divulgação dos Cartazes relativos a ação pública de luta e protesto, com vista à 

concentração no dia 27.10.2012 no Jardim da Liberdade em frente ao Tribunal. 

-------A Câmara tomou conhecimento e irá acompanhar este assunto com 

atenção.---------------------------------------------------------------------------------------------

-------(03) – PRÉ-AVISO DE GREVE (14.11.2012):-----------------------------------------

------A Câmara tomou conhecimento do Fax do STAL registado no livro 

respetivo sob o número 11866 em 25.10.2012, comunicando o pré aviso de 

greve no dia 14 de novembro.-----------------------------------------------------------------

------(04) – INSPEÇÃO DA ASAE: PROC.º 15678/2011: “PARQUE INFANTIL / 

CHAMUSCA” – NOTA DE LIQUIDAÇÃO: ----------------------------------------------------

----- Na sequência de anteriores contatos e decisões sobre este assunto foi 

presente Nota de Liquidação da ASAE - AUTORIDADE DE SEGURANÇA 

ALIMENTAR E ECONÓMICA relativa à inspeção efetuada ao Parque Infantil sito 

na Rua Eng.º Pimentel Rolim, na Chamusca em 2011 no montante de 

3.500,00€ acrescido de €100,00 de custas totalizando o montante de 

3.600,00€ (três mil e seiscentos euros).-----------------------------------------------------

------A Câmara tomou conhecimento e acompanhará este assunto nos termos 

habituais.-------------------------------------------------------------------------------------------

--------------------------------------------------------------------------------------------------------

--------------------------------------------------------------------------------------------------------
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------(05) – CONSELHO DE ADMINISTRAÇÃO DA LT- SOCIEDADE DE 

REABILITAÇÃO URBANA, E.M. (25.10.2012): ---------------------------------------------

------ Presente a Convocatória, bem como da ordem de trabalhos para a sessão 

do órgão supra referenciado, tendo participado o Senhor Vice-Presidente que 

prestou algumas informações relativamente aos assuntos tratados.---------------

------A Câmara tomou conhecimento e acompanhará este assunto com vista ao 

futuro desenvolvimento do Processo da Área de Reabilitação Urbana da 

Chamusca.------------------------------------------------------------------------------------------

-----(06) – AR- AGUAS DO RIBATEJO, EM, SA – EMPREITADA DE EXECUÇÃO DE 

FUROS DE CAPTAÇÃO PELO MÉTODO DE CIRCULAÇÃO INVERSA – CONCURSO 

PÚBLICO PUBLICADO EM DR DE 24.10.2012 (PARTE L): -------------------------------

-----Presente o teor do Anúncio do procedimento da AR- ÁGUAS DO RIBATEJO 

EM, SA, com vista à realização de Empreitada de Execução de Furos de 

Captação pelo método de circulação inversa, que no concelho da Chamusca 

prevê as seguintes intervenções: Execução de dois furos para as duas 

captações no Gaviãozinho; Selagem de duas captações no Gaviãozinho; 

Execução de furo para a captação na Parreira.--------------------------------------------

-----A Câmara tomou conhecimento e manifestou satisfação pela abertura do 

referido Procedimento.-------------------------------------------------------------------------

------(07) – AREEIROS / LICENCIAMENTO DE ATIVIDADE – CARREGUEIRA / 

ÁLVARO MATIAS &FILHOS, LDA.:------------------------------------------------------------

-------Presente a seguinte Informação subscrita pelo Senhor Chefe de Gabinete: 

“Realizou-se no passado dia 16/10/2012 reunião de trabalho com o Sr. Paulo 

Matias com o objetivo de analisar o processo referente à instalação de novo 

areeiro nos terrenos que eram titulados pelo Sr. Joaquim Formigo Caetano. A 

Câmara Municipal e a Assembleia Municipal já tinham declarado o interesse 

público para a instalação de novo areeiro nesta propriedade no final do ano de 
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2011, tendo o Sr. Joaquim Caetano iniciado processo com vista ao 

licenciamento dessa atividade naquele espaço. A entidade licenciadora 

(CCDRLVT) emitiu parecer desfavorável à pretensão apresentada pelo Sr. 

Joaquim Formigo, tendo em conta a inexistência de regulamentação específica 

para esta área no âmbito do Plano Diretor Municipal, embora já existisse a 

compatibilização com o uso da Reserva Ecológica Nacional. A Câmara 

Municipal executou procedimento administrativo com vista à alteração do 

Plano Diretor Municipal por adaptação ao regime jurídico da Reserva Ecológica 

Nacional (Art.° 20° - Espaços Industriais), tendo a sua publicação saído no 

Diário da República (2a Série), n.° 198, de 12 de Outubro de 2012. O Sr. Paulo 

Matias confirmou que a sua firma adquiriu o terreno ao Sr. Joaquim Formigo 

no final do ano passado, tendo ficado acordado entre as partes que seria o Sr. 

Joaquim Formigo a tratar da questão do licenciamento para a atividade. 

Informou também o Sr. Paulo Matias que já se tinham iniciado trabalhos 

preparatórios no terreno, com vista a adaptá-lo às necessidades da empresa, 

com vista à respetiva laboração. Perante a situação o Sr. Presidente da Câmara 

Municipal reiterou o interesse na atividade, que já vinha do anterior 

proprietário, tendo referido a absoluta indispensabilidade de se tratar da 

questão do licenciamento, com vista à correta laboração da empresa naquele 

espaço. Foi ainda solicitado pelo Sr. Presidente que cessassem as operações 

preparatórias do terreno, até que haja decisão favorável sobre o pedido de 

licenciamento. A empresa remeteu para a Câmara Municipal carta expondo a 

situação, que se junta à presente informação.”.------------------------------------------

-------A Câmara tomou conhecimento e confirmou os procedimentos 

mencionados na Informação transcrita do Sr. Chefe de Gabinete. ------------------

--------------------------------------------------------------------------------------------------------

--------------------------------------------------------------------------------------------------------
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-------(08) – ECO PARQUE DO RELVÃO, FASE II, LOTES 6, 7 E 15 – INSTALAÇÃO 

DE REFINARIA DE ÓLEOS / EMPRESA ENVIROIL: ----------------------------------------

------Presente a seguinte Informação subscrita pelo Senhor Chefe de Gabinete: 

“No passado dia 23/10/2012 reuni com responsáveis da empresa ENVIROIL, 

que informaram que a candidatura apresentada ao QREN para a execução do 

projeto de uma refinaria de óleos foi aprovada, tendo a empresa recebido a 

decisão formal, que se aguardava desde Agosto de 2012. A empresa já está a 

preparar todos os aspetos necessários com vista à execução do projeto, que já 

mereceu aprovação por parte da Câmara Municipal, esperando-se que as 

obras se iniciem até final do corrente ano. O projeto terá um investimento de 

cerca de 8 M € e permitirá criar cerca de 30 postos de trabalho. A empresa irá 

instalar-se nos lotes 6, 7 e 15 do Eco Parque do Relvão - Fase II, estando neste 

momento a ser ultimado o processo com vista à celebração de escritura de 

compra e venda.”, sobre a qual exarou o Senhor Presidente o seguinte 

“Despacho”: “Dar andamento aos respetivos processos no que toca à 

implementação e à questão da escritura do lote. Acompanhar o processo. À 

sessão para conhecimento.”.------------------------------------------------------------------

-----A Câmara tomou conhecimento da aprovação do projeto apresentado pela 

empresa ao QREN, considerou a elevada importância do projeto para o 

concelho pelo que se irá continuar a acompanhar este processo com toda a 

atenção.---------------------------------------------------------------------------------------------

------(09) – VAZADOURO DO LEME / CHAMUSCA - FISCALIZAÇÃO COMISSÃO 

DE COORDENAÇÃO E DESENVOLVIMENTO REGIONAL DE LISBOA E VALE DO 

TEJO (CCDRLVT): ---------------------------------------------------------------------------------

-------Presente a seguinte Informação Técnica n.º 212/TJ, datada de 

29.10.2012: “No dia 25 de Outubro de 2012, deslocaram-se a estes serviços 

dois fiscais da CCDR-LVT no sentido de apurarem os factos de uma denúncia 
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anónima referente à deposição e aterramento de resíduos betuminosos no 

vazadouro do Leme. Foi entregue aos fiscais, toda a documentação referente á 

metodologia utilizada para limpeza e remoção e transporte desses resíduos, 

bem como da troca de informação entre o município e os eventuais 

responsáveis pela deposição, informação esta já reencaminhada para a 

reunião de câmara do passado dia 01 de Outubro de 2012. No decorrer desta 

fiscalização e após visita ao local, fomos advertidos pelos fiscais da CCDR-LVT 

para a deposição de um amontoado de resíduos relativos a óleos de motor, 

filtros de óleo, caixas de cartão, tela, lubrificantes, etc o que levou à tomada 

de medidas imediatas de remoção desses mesmos resíduos e posterior 

encaminhamento para a Ecodeal. Junto anexo a informação n°. 14/2012 

datada de 26 de Outubro de 2012, realizada pelo Encarregado Geral 

Operacional, assim como cópia do talão de pesagem dos resíduos entregues e 

a respetiva Guia de Acompanhamento de Resíduos. “.---------------------------------

-------A Câmara tomou conhecimento e acompanhará com atenção este 

assunto, bem como de outras situações deste processo.------------------------------

------(10) – NÚMEROS DE TELEMÓVEIS DA TMN E OPTIMUS ATRIBUÍDOS  

PELO MUNICÍPIO DA CHAMUSCA: ----------------------------------------------------------

-------A Câmara tomou conhecimento de listagem dos números de telemóveis 

das operadoras TMN e OPTIMUS atribuídos pelo Município quer a 

trabalhadores quer a serviços da Câmara Municipal.-----------------------------------

-----------------------------------Documentos para aprovação------------------------------

-------(11) - PROVA DE BTT / ANO ESCUTISTA 2012/2013 – SOLICITAÇÃO DE 

APOIO E COLABORAÇÃO DO GABINETE DE DESPORTO:-------------------------------

-----Carta do Agrupamento N.º 490 do CORPO NACIONAL DE ESCUTAS, 

registada no livro respetivo sob o número 11795 em 24.10.2012, pretendendo 

realizar uma prova de BTT no presente ano escutista 2012/2013, solicitam a 
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participação e colaboração do Gabinete de Desporto da Câmara Municipal de 

Chamusca através da pessoa de João Mascarenhas.------------------------------------

------A Câmara deliberou por unanimidade, manifestar acordo ao pedido de 

apoio do Técnico do Gabinete de Desporto (João Mascarenhas) nesta 

atividade conforme solicitado. ---------------------------------------------------------------

------(12) – IMPOSTO MUNICIPAL SOBRE IMÓVEIS: TAXA A APLICAR EM 2013 

/ ALTERAÇÃO DE TAXA:------------------------------------------------------------------------

------Presente a seguinte Proposta subscrita pelo Senhor Presidente: “De 

acordo com o disposto no art.º 141.º da Lei 64-B/2011 de 30 de Dezembro, as 

taxas do Imposto Municipal de Imóveis sofreram alterações passando para: 

Prédios urbanos: 0,5% a 0,8%; e Prédios urbanos avaliados nos termos do 

CIMI: 0,3% a 0,5%. Assim tendo em conta as dificuldades que se fazem sentir 

na generalidade da vida das pessoas, dada a situação de crise que se vive no 

país e consequentemente no concelho, proponho que as taxas a aplicar no 

próximo ano sejam 0,575 e 0,3. (a deliberação anteriormente tomada em 

08.10.2012 será revogada). Após aprovação nos termos da legislação aplicável, 

esta proposta deverá seguir para a Assembleia Municipal.”.--------------------------

---------A Câmara apreciou e deliberou por maioria com o voto contra do Dr. 

Paulo Queimado (PS) relativamente aos valores da taxa mínima do IMI no que 

respeita à taxa a aplicar aos prédios urbanos avaliados nos termos do CIMI, 

concordando com a taxa de 0,575% para os prédios urbanos:------------------------

------UM) - Aprovar a proposta de alteração das taxas a aplicar em 2013 para 

Prédios urbanos: 0,575%; Prédios urbanos avaliados nos termos do CIMI: 

0,3%.-------------------------------------------------------------------------------------------------

------DOIS) – Remeter este processo para a Assembleia Municipal.------------------

-------TRÊS) - Revogar a deliberação anteriormente tomada sobre este assunto 

em 08.10.2012.------------------------------------------------------------------------------------
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-------(13) - EXTRAÇÃO DE INERTES / CARREGUEIRA - MEDIDAS DE 

COMPENSAÇÃO NO ÂMBITO DO LICENCIAMENTO AMBIENTAL: ------------------

------Presente a seguinte informação do Senhor Presidente: “A empresa 

SOBRITAS - Sociedade de Britas e Areias, Lda, no âmbito do seu processo de 

licenciamento, obteve junto das entidades competentes uma Declaração de 

Impacte Ambiental Favorável Condicionada a alguns aspetos a que terá de dar 

cumprimento para que o processo fique completo. Uma das condicionantes 

aposta na DIA está relacionada com a necessidade que a empresa terá em 

"apresentar medidas de compensação ambiental a executar em fase de 

exploração e pós-exploração que visa dar cumprimento ao disposto no item vi) 

da alínea d) do ponto V  d a  Portaria n.° 1356/2008, de 28 de Novembro". Esta 

situação levou a que a empresa tivesse contactado a Câmara Municipal, no 

sentido de encontrar um espaço público que pudesse ser utilizado para dar 

cumprimento a esta condicionante. A Câmara Municipal defendeu que essa 

intervenção em espaço público deveria ocorrer na freguesia onde a empresa 

está instalada, tendo-se por isso auscultado a Junta de Freguesia da 

Carregueira, para se encontrar o espaço adequado ao fim pretendido. Dos 

contactos havidos, definiu-se como espaço possível para a intervenção 

pretendida, o espaço público existente no Loteamento da Terra Fria, onde 

existe uma área não ocupada por habitações, que poderá ser melhorada com 

uma intervenção que beneficie aquele espaço, atualmente sem ocupação. Os 

serviços da Câmara Municipal estudaram o espaço e apresentaram uma 

proposta de intervenção, com a qual a Junta de Freguesia e a empresa 

concordaram, que passa pela criação de uma zona de lazer dentro desse 

loteamento. O projeto prevê a regularização do terreno, que continuará a ficar 

em terra, com definição de circulações para peões, plantação de árvores de 3 

espécies, colocação de equipamento multifunções para crianças, bem como 
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criação de alguns lugares de estacionamento que sirvam os utilizadores. O 

projeto contempla ainda a criação de uma "cortina verde" que será colocada 

em todo o espaço circundante, permitindo reforçar o ambiente natural, bem 

como melhorar a privacidade aos proprietários dos lotes contíguos. A proposta 

apresentada a ser concretizada melhora bastante aquele espaço que até aqui 

estava sem utilização, ao mesmo tempo que cria uma zona de fruição e lazer, 

do qual a freguesia da Carregueira não dispõe neste momento. A intervenção 

beneficiará claramente o público em geral, revestindo-se por isso de grande 

importância a sua realização.”, acompanhada de diversas plantas descritivas 

do projeto.------------------------------------------------------------------------------------------

------A Câmara apreciou e deliberou por unanimidade:---------------------------------

------UM) – Manifestar o seu acordo aos procedimentos enumerados na 

Informação transcrita.---------------------------------------------------------------------------

------DOIS) – Considerar o elevado interesse do projeto para a freguesia e o 

Concelho que melhorará o espaço existente e criará uma zona de fruição e 

lazer para o munícipes que até ao presente momento não existe na freguesia 

de Carregueira.------------------------------------------------------------------------------------

------(14) – DOUASU: ALTERAÇÃO AO ART.º20 DO REGULAMENTO DO PDM 

DE CHAMUSCA: ----------------------------------------------------------------------------------

-------Presente a seguinte Informação técnica n.º 211/MF de 26.10.2012: “Em 

relação a este processo e findo o período de discussão pública que decorreu 

de 19 de junho a 30 de julho de 2012, a Câmara Municipal solicitou à CCDRLVT 

a emissão de parecer final, ao abrigo do artigo 98º do RJIGT, em 31/07/2012. 

Esta entidade emitiu parecer favorável em 23/10/2012, verificando-se a 

conformidade da proposta com as disposições legais e regulamentares 

vigentes bem como a sua compatibilidade ou conformidade com os 

instrumentos de gestão territorial eficazes. Nesta sequência, e de acordo com 
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o diploma supra citado, a Câmara Municipal deverá enviar a proposta final à 

Assembleia Municipal para aprovação (RJIGT, artigo 79º nº1). Segue-se a 

publicação em Diário da República e simultaneamente o depósito na DGOTDU. 

A Câmara Municipal divulga esta alteração ao PDM na sua página da internet 

bem como em dois jornais diários e num semanário de grande expansão 

nacional. Acompanha esta informação a seguinte documentação: proposta 

final da alteração ao PDM e o ofício da CCDRLVT.”.-------------------------------------

------A Câmara deliberou por unanimidade, manifestar acordo aos 

procedimentos mencionados e remeter para aprovação da Assembleia 

Municipal.------------------------------------------------------------------------------------------

-------(15) – DOUASU: PEDIDO DE INFORMAÇÃO PRÉVIA – VIABILIDADE DE 

CONSTRUÇÃO OU LOTEAMENTO URBANO – PINHEIRO GRANDE:------------------

------Requerimento registado no livro respetivo sob o número 368 em 

29.06.2012 da INÁCIO MANUEL CRUZ LOPES SEQUEIRA, residente na Rua do 

Meirinho, n.º34, Cabeças, freguesia de Pinheiro Grande, concelho de 

Chamusca, solicitando informação prévia relativa à viabilidade de construção 

ou de constituição de Loteamento Urbano, no prédio identificado nas plantas 

que anexa, sito na freguesia de Pinheiro Grande, concelho de Chamusca, 

devidamente instruído com Informação técnica, documento que, por muito 

extenso se dá por inteiramente transcrito nesta ata para todos os efeitos.-------

------Instrui ainda este Processo a seguinte Informação do Sr. Presidente: 

“Reuni oportunamente com o requerente e informo. O pedido em apreço 

refere-se a um terreno no limite do PDM e é um espaço constituído por 

habitação de interesse patrimonial, casas de caseiros e instalações agrícolas 

desativadas. A renovação urbana do espaço é de todo o interesse para a 

freguesia do Pinheiro Grande, e acrescentará valor á localidade que está em 

processo de desertificação. As infraestruturas estão junto aos respetivos 
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acessos e são de fácil solução. O local neste momento não se encontra 

cuidado e gera alguma insegurança nomeadamente no período de Verão, pela 

não limpeza regular. Assim considero dever informar-se o requerente da 

viabilidade de pretensão, devendo, caso se mantenha interessado, apresentar 

Estudo Prévio da solução que quer aplicar para acerto de procedimentos, 

tendo em conta que qualquer solução de aproveitamento seria sempre melhor 

que a atual situação.”.---------------------------------------------------------------------------

-------A Câmara apreciou e manifestando acordo à Informação transcrita do 

Senhor Presidente, deliberou por unanimidade:-----------------------------------------

------UM) – Emitir parecer favorável à pretensão do requerente.--------------------

-----DOIS) – Solicitar ao requerente a apresentação de Estudo Prévio da 

solução que pretende aplicar no local para acerto de procedimentos.-------------

------TRÊS) - Considerar de elevado interesse a pretensão para a Freguesia de 

Pinheiro Grande, tendo em conta a requalificação daquela zona e propiciar a 

fixação de habitantes.---------------------------------------------------------------------------

------(16) – GABINETE TÉCNICO FLORESTAL - AÇÕES DE ALTERAÇÃO DE 

COBERTO VEGETAL:-----------------------------------------------------------------------------

------A) – ARBORIZAÇÃO COM EUCALIPTO – PROPRIEDADE HERDADE DE VALE 

CARROS / VALE DE CAVALOS:-----------------------------------------------------------------

------Presente o requerimento registado no livro respetivo sob o número 872 

de 18.10.2012, em que a Firma H2OLIS, LDA. com sede em Estrada Nacional 1, 

3780-624 Aguim, na qualidade de proprietário, solicita licença para proceder a 

ações de alteração de coberto vegetal, destinadas a arborização com eucalipto 

numa área de 19.99ha, na propriedade denominada de Herdade de Vale 

Carros, freguesia de Vale de Cavalos e  concelho de Chamusca, conforme 

documentação que junta.----------------------------------------------------------------------

-----Instrui este Processo a Informação da Técnica do GTF nº 202/HP, de 
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23.10.2012, a qual conclui: “Face ao atrás disposto, a pretensão da requerente 

encontra-se condicionada ao parecer da CCDR para a área de REN, 

salientando-se também que, a defesa da floresta contra incêndios deverá ser 

salvaguardada na execução do projeto, de acordo com PMDFCI.”.------------------

------A Câmara apreciou e, tendo em conta a atual situação económica-

financeira florestal no Concelho, deliberou por unanimidade e em minuta para 

efeitos imediatos, deferir o solicitado e emitir a respetiva Licença.----------------

-------B) – ARBORIZAÇÃO E REARBORIZAÇÃO COM EUCALIPTO – 

PROPRIEDADE HERDADE DE VALE FLORES / PARREIRA:-------------------------------

------Presente o requerimento registado no livro respetivo sob o número 860 

de 15.10.2012, em que a SOCIEDADE AGRÍCOLA DOS MOINHOS VALFLORES, 

S.A. com sede em Herdade Vale Flores, 2140-537 Parreira, na qualidade de 

proprietário, solicita licença para proceder a ações de alteração de coberto 

vegetal, destinadas a arborização e rearborização com eucalipto numa área de 

3.48ha (0,58ha de arborização e 2,88ha de rearborização), na propriedade 

denominada de Herdade de Vale Flores, freguesia de Parreira e concelho de 

Chamusca, conforme documentação que junta.------------------------------------------

------Instrui este Processo a Informação da Técnica do GTF nº 209/HP, de 

25.10.2012, a qual conclui: “Face ao atrás disposto, e havendo erros de escala 

na delimitação da área de Montado de Sobro, não haverá condicionante a 

referir, aconselhando sempre a preservação de qualquer exemplar desta 

espécie existente no terreno. Na classe de espaço Outras Áreas Florestais não 

existem condicionantes a referir. Aconselha-se também, a salvaguarda da 

defesa da floresta contra incêndios, de acordo com a legislação em vigor.”.-----

------ A Câmara apreciou e, tendo em conta a atual situação económica-

financeira florestal no Concelho, deliberou por unanimidade e em minuta para 

efeitos imediatos, deferir o solicitado e emitir a respetiva Licença.----------------
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------(17) – CONTABILIDADE – PROPOSTA DE ALTERAÇÃO DO CLASSIFICADOR 

ORGÂNICO DO MUNICÍPIO:-------------------------------------------------------------------

------ Elaborada pela Seção de contabilidade foi presente a seguinte Proposta: 

“De acordo com as normas orientadoras da DGAL, sobre a aplicação do 

classificador orgânico das despesas a aplicar, sugere-se: A desagregação do 

capítulo orgânico 01. Administração Autárquica, por forma a contemplar as 

seguintes subdivisões: 01.01- Assembleia Municipal; 01.02 - Câmara 

Municipal; 01.03- Operações Financeiras. Dado que o Município está a aplicar 

a recolha de informação através da contabilidade de custos, é dispensável a 

atual estrutura orgânica que por ser demasiado extensa, dificulta o 

apuramento de custos a cabimentar relativos às despesas de caráter corrente 

e recorrente, de acordo com o estipulado na Lei n°8/2012 e Dec-Lei n.° 

127/2012, por forma a agilizar o apuramento dos custos para cálculo dos 

Fundos Disponíveis.”.----------------------------------------------------------------------------

------A Câmara apreciou e deliberou por unanimidade, manifestar acordo à 

alteração do classificador e remeter para a Assembleia Municipal.-----------------

------(18) - CONTABILIDADE  -  REALIZAÇÃO  DE  DESPESAS:--------------------------

-----A Câmara tomou conhecimento, em cumprimento do disposto no n.º 3 do 

artigo 65.º da Lei n.º 169/99 de 18 de setembro, alterada pela Lei n.º 5-A/2002 

de 11 de janeiro, da “Posição dos Compromissos” correspondente de 19 a 25 

de outubro do corrente ano, na importância global de 221.035,52€ (duzentos 

e vinte e um mil e trinta e cinco euros e cinquenta e  dois cêntimos).--------------

-------(19) - INTERVENÇÃO DO SENHOR PRESIDENTE:----------------------------------

------O senhor Presidente deu conhecimento dos contatos, reuniões e ações 

em que participou no período compreendido entre a última e a presente 

reunião, bem como do agendamento do previsto até à próxima reunião.---------

-------Dia 29.10: acompanhamento de diversos processos, nomeadamente:  
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Terreno dos Frades / realização escritura de habilitação de herdeiros. 

Miradouro do Almourol / intervenção para melhorar aproveitamento;  

RESITEJO: Diversos processos; - Almoço de trabalho com Eng.º Manuel Simões 

/ ECODEAL; Visita à empresa de papel em Ulme. Está previsto avançar com 

testes; - Instalação de ponto de venda produtos agrícolas, Arripiado em 

terreno próprio.-----------------------------------------------------------------------------------

------(20) - INTERVENÇÃO DOS SENHORES VEREADORES:-----------------------------

------FRANCISCO MANUEL MATIAS:---------------------------------------------------------

--------Deu conhecimento do agendamento de reuniões e atividades em que 

participou e as previstas, referindo, nomeadamente:-----------------------------------

------Dia 25.10: Recebeu inspetores da CCDRLVT. Esteve presente na CIMLT, na 

reunião de preparação do Plano e do Orçamento. SRU: Novos projetos 

(alteração de área prevista na Vila). Dia 27.10: Assinatura de protocolos / 

cantinas. Dia 29.10: Reunião da Saúde / Coordenação de ideias.--------------------

-------CENTRAL DE COMPRAS / CIMLT: Reunião de trabalhos com técnicos, 

alterações em contratos: combustíveis e Gás / GALP; Eletricidade / EDP 

Comercial.------------------------------------------------------------------------------------------

--------EXECUÇÕES FISCAIS / Atrasos no pagamento/ Enviadas cartas para 

regularização de situações pendentes antes do início de funcionamento do 

Serviço de Execuções Fiscais.------------------------------------------------------------------

------JOÃO MANUEL LOURENÇO:-------------------------------------------------------------

------Deu conhecimento das reuniões agendadas em que participou na última 

semana: Dia 23.10: Formação – Centro de Novas Oportunidades / RVCC: duas 

reuniões com interessados em ministrar cursos no Concelho: ISLA/ Santarém; 

Competir / Entroncamento. Dias 25,26 e 27/10/2012: CNEMA em Santarém, 

decorreu o Fórum Solidário “Encontro entre Gerações”, onde houve 

participação ativa de Técnicos e população de todas as idades.----------------------
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------PERÍODO DE INTERVENÇÃO DO PÚBLICO:------------------------------------------

-------O munícipe ANTÓNIO JOÃO MIGUEL DA SILVA veio a esta reunião 

solicitar esclarecimentos relativamente a diversas situações, nomeadamente: 

Valor cobrado pelo Município pelas fotocópias/ Biblioteca Municipal: Acha o 

valor excessivo referindo que deveria haver valor específico para pessoas com 

dificuldades financeiras “área social”; Pedido de Apoio / emprego: aludiu às 

situações difíceis que passou aquando da doença da sua falecida mãe, tendo 

recorrido à C.M solicitando emprego; Mercado Municipal / Lojas: Manifestou 

indignação por ter recebido Carta pedindo para regularizar a situação de 

pagamentos em atraso relativamente à sua loja no Mercado Municipal, expli-

cando que “esta situação deveu-se à doença da sua mãe e encargos 

acrescidos”; Ação Social/apoio: propôs que os Senhores Vereadores que 

recebem senhas de presença relativamente às reuniões e sessões dos órgãos 

do Município deveriam “dar metade para apoiar situações sociais”.---------------

------O Senhor Presidente referiu que iria agendar por telefone reunião com o 

munícipe e que relativamente à Carta por ele recebida, a mesma foi enviada a 

todas as situações idênticas.-------------------------------------------------------------------

------ENCERRAMENTO DA REUNIÃO:--------------------------------------------------------

-----E não havendo mais assuntos a tratar, o senhor Presidente declarou 

encerrada esta reunião eram dezanove horas e vinte minutos, da qual, para 

constar, se lavrou a presente ata que, depois de ser considerada aprovada, vai 

ser assinada pelo senhor Presidente e por mim Cristina Queimado servindo de 

secretário, que redigi e igualmente assino, nos termos do n.º 2 do artigo 92.º 

da Lei 169/99 de 18 de setembro, alterada pela Lei 5-A/2002 de 11 de janeiro.- 

O Presidente da Câmara 

Sérgio Morais da Conceição Carrinho 

O Técnico Superior, 
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Cristina Isabel Pires Queimado 


